

Convocan a tuitazo “ciencia cubana en tiempos de Revolución”



La Habana, 14 ene (RHC) Como parte de las actividades por el Día de la Ciencia Cubana, el ministerio cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente -[Citma](#)-, convoca a participar en el tuitazo “ciencia cubana en tiempos de Revolución”, desde las 10 de la mañana y hasta el mediodía de este miércoles 15 de enero.

Según informa el sitio web oficial del ministerio de Educación, se estarán utilizando las etiquetas [#CienciaCubana](#), [#CitmaCuba](#), [#Cuba](#), [#HombresDeCiencia](#).

Dicho tuitazo tiene como objetivo fundamental mostrar los resultados alcanzados por la ciencia cubana en 61 años de Revolución a través de algunas motivaciones, entre ellas el Aniversario 60 del discurso pronunciado por el Comandante Fidel Castro el 15 de enero de 1960, en la Academia de Ciencias de Cuba donde dijo: El futuro de nuestra Patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/211927-convocan-a-tuitazo-ciencia-cubana-en-tiempos-de-revolucion>



Radio Habana Cuba